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Etaient présents : 
 
Membres élus du CLVA : 
M. Erwan Martin, Adjoint au Maire chargé de la Vie associative, de la Participation et des 
Animations.  
 
Mme. Nathalie Brée, Présidente de Passion Latina 
Mme. Claudine Charfe, Présidente de Vanves Art et Culture 
M. Daniel Leprince, Président du Libre Vanvéen 
Mme. Danièle Wantiez, Référente AFM Téléthon Vanves 
 
Mme. Céline Roset, Directrice Adjointe de la vie associative du Phare 
Mme. Camille Barrière, Assistante de direction du Phare 
 
Absents excusés : 
M. Bernard Gauducheau, Maire de Vanves 
Mme. Sandrine Bourg, Adjointe au Maire chargée de la Solidarité, de la Famille, des Activités 
socioculturelles et de la Jeunesse 
Mme. Dominique Broez, Adjointe au Maire chargée de la Culture et du Patrimoine Historique 
Mme. Anne-Caroline Cahen, Adjointe au Maire chargée du Sport 
Mme. Séverine Edou, Conseillère Municipale 
Mme. Françoise Léger, Président du Lion’s Club Montrouge-Vanves-Malakoff 
M. Philippe Desbouchages, Directeur du Phare  
 
 
M. Erwan Martin ouvre la séance à 19h05. 

 
1. Approbation du compte-rendu de la réunion du jeudi 7 avril 2022 
 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité.  

 
2. Retour sur l’attribution périodique des salles 
Les demandes des associations sont de plus en plus nombreuses. Au total 42 associations ont 
des créneaux périodiques. Le but est d’être équitable envers toutes les associations tout en 
respectant les besoins de chacune. 
Points sur quelques salles : 

- L’école du Parc est fermée pour travaux. Il n’est pas prévu qu’il y ait des activités dans 
l’école provisoire. 

- Le Studio 18 ouvre à la rentrée avec quelques travaux à finir au cours de l’année. 
Petit rappel sur les demandes ponctuelles : elles doivent être faites le plus tôt possible afin 
d’assurer la réservation. Ces demandes font également partie d’un soutien de la ville à titre 
gracieux (AG, projet, etc.). Pour rappel la mise à disposition des salles implique un suivi 

Compte rendu de la réunion du 
Conseil Local de la Vie Associative 

 

30 juin 2022 



2/2 
 

administratif, logistique, et d’entretien. Ces demandes dépendent aussi de la mise à 
disposition des gardiens, etc.   
 
Problème soulevé concernant les ouvertures de salle, il n’existe à ce jour aucun numéro 
d’astreinte. Pas de solutions pour le moment car l’astreinte ne se déplace que pour les 
problèmes techniques.  Une solution est à trouver. 
 
 

3. Retour sur la rencontre du samedi 25 juin 2022 
Une vingtaine de personnes étaient présentes, certains pour la première fois.  
Il y a eu moins de monde que d’habitude mais sans doute dû à une forte concentration 
d’événements ce jour-là.  Le format était moins formel et très agréable, l’objectif de ces 
moments étant de créer du lien. 
Pour les prochaines rencontres, il est évoqué quelques améliorations dans la communication : 
- Travailler sur une charte graphique et trouver un nom 
=> Proposition « Café des Assos »  
- Indiquer les sujets qui seront abordés dans l’invitation 
Lors de la prochaine conférence des Présidents, nous pourrons rappeler la périodicité des 
« cafés associatifs » 

 
 
4. Forum des associations 
Cette année, nous pouvons revenir à une demi tente par association, grâce à la levée des 
restrictions sanitaires et permettra de diminuer les coûts (inflation, etc.) 
Il est proposé que les associations sportives fassent les démonstrations lors du forum le matin 
pour présenter leurs activités.  
Il est souhaité que la communication se fasse surtout sur les Réseaux sociaux. 

 
 

5. Exposition Photo 
Plusieurs difficultés avec l’asso VIP. L’association ne s’attendait pas à tout gérer seule (les 
contacts, la prise de rendez-vous, etc.) Délai un peu court pour un tel projet.  
M. Le Prince a presque toutes les photos des CIE de théâtre, art et culture, atelier d’expression. 
A la rentrée, il est proposé de mettre en place un nouveau rétro planning pour recadrer le 
projet. Une réunion de cadrage pourra être organisée et une annonce sur ce projet photo 
pourra être réalisée pendant la conférence des Présidents. 
 
 

6. Le V de rideau. 
Belle réussite cette année avec un beau taux de remplissage. 
6 soirées avec 85% de taux de remplissage dont 3 soirées à plus de 95% comme celle de 
l’échauguette au Théâtre de Vanves.  
Pour le prochain festival, il est proposé de réaliser une charte avec : 
Les dates du festival, la durée du spectacle, le nettoyage de la salle, etc.  
Le CLVA devra valider ce règlement. 
Il est important que les membres du CLVA soient présents sur les dates de spectacles ainsi que 
les élus.  
Très bonne communication cette année, à garder en faisant encore plus l’an prochain. 
Il est évoqué la possibilité de faire un festival de danse.  
Proposition à réfléchir : une date pour toutes les associations danse avec un thème donné.  
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7. Conférence des Président  
La conférence aura lieu le 13 octobre 2022 à 19h au Théâtre de Vanves.  
Nous resterons sur le même format de l’année dernière, qui a très bien fonctionné. 
Le renouvellement du CLVA a été évoqué, lors de cette soirée. 
La mise en place sera à étudier lors de la prochaine réunion du CLVA.  
 
 
Prochaine réunion date à fixer (à 19h à l’Espace GINER). 
 
 
 
 
 
 


